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令和４年度廿日市市公共交通協議会（第３回） 要点

日 時：令和４年11月16日（金）10時00分～11時30分

場 所：廿日市市役所 本庁7階会議室

委員総数：21名

出席委員数：16名（廿日市市公共交通協議会規約第８条第２項の規定による定足数を充足）

傍聴者数：０名

１ 開会

２ 協議

(1) 次期地域公共交通計画の素案について

資料１により事務局から説明

《質疑応答・意見》

会 長： 市自主運行バスの運行状況の説明で、図面に地区名が入っていないため、伝わ

りづらい。次回は、説明のポイントとなる地区名等を表記してほしい。何かご質

問やご意見はあるか。

Ａ 委員： ８ページの活動指標①について、市の公式LINEでは調査対象が限られるため、

並行して、主なバス停に郵便受けを設置し、紙媒体でアンケート調査をしてみて

はどうか。市自主運行バスの利用のターゲットとなる層がLINEをあまり使って

いないと思う。

事 務 局： 頂いた意見を踏まえて利用者の声を聞いていくこととして修正する。

会 長： LINEに限らず、「市の公式LINE等による」と表記を修正してはどうか。他にご

質問やご意見はあるか。

Ｂ 委員： 非常にボリュームが多い計画書をまとめて頂き、ありがたい。全体的なコメン

トをすると、計画書でありがちなのだが、前段の現状分析でボリュームがありす

ぎる。計画の趣旨としては、これから何をするのかということがメインなので、

第３章の基本理念、基本方針、目標がパッと目につくような章構成にしたらどう

か。現状分析に関しては、概要版のボリューム程度を掲載し、詳しい分析内容に

ついては資料編に掲載してはどうか。市民の皆さんがこの計画書を読むような冊

子になるよう工夫してほしい。

概要版の８ページで、活動指標、成果指標を挙げているが、市が取り組む上で

計画全体の指標として評価していくという意味では理解できるが、一方、個別の

施策に関して、どのような活動目標で行くということを示して、このまま何もし

ないとどういうことが起きるかということ、目標達成に向けてがんばろうという

ことを示してもいいと思う。

前回の会議でも、共創というキーワードで取り組む必要があると発言したが、

若干中身が利用促進の延長になってしまっている。市だけが頑張るのではなく、

違う主体を巻き込んで、公共交通を維持していこうという話が盛り込まれたら良

い。
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事 務 局： データ関係については、掲載しているデータ以外にもたくさんある。絞ったつ

もりでいたが、まだ多いとのご意見なので、見直しをした上で、資料編へ持って

いく。

個別の施策と指標のつながりについてであるが、事務局としては、施策も踏ま

えて活動指標を立てているが、見せ方を工夫して、どの取組が、どの指標につな

がっているかを、矢印でつなげるなど見える形に掲載方法を考える。

共創については、今までの延長のような感じというのはその通りで、取組も含

めて、これからもう少し考えていきたいので知恵をお借りしたい。

会 長： 明確な回答ではないが、指標の出し方、地元意見との調整を踏まえながら検討

していくことと認識した。

Ｃ 委員： 今後の構想、課題と解決のための取組を説明して頂いたが、民間経営の路線は、

市自主運行バスと一体的にネットワークを構成している。４ページに民間路線バ

スと市自主運行バスの連携・役割分担を掲げてもらっている。今回の計画では、

市の自主運行路線の見直しが主なテーマだと思うが、市の自主運行バスの再編・

見直しが行われると、民間路線との連携・役割分担というところもおのずと変わ

り、民間路線の方も見直しが必要となってくる。今後、民間路線の見直し内容と

連携した計画となるように検討してほしい。当社も協力して実施したい。

会 長： ９ページの表の中に、市自主運行バスを見直すためには民間路線バスの見直し

も必要であるため、併せて民間路線バスの再編を考えるということを表記してみ

てはどうか。

事 務 局： 説明が十分でなかったが、市自主運行バスだけを見直せば良いとは考えていな

い。広島電鉄の知恵をお借りして考えていかなければならない。廿日市地域には、

阿品台線、宮園・四季ヶ丘線があり、これらの路線と連携を図りながら、ダイヤ

調整を行わなければならない。９ページや本編の方にもそういった記述を考えて

いく。

(2) 今後のスケジュールについて

資料３により事務局から説明

《質疑応答・意見》

質疑・意見無し

３ その他

(1) Ｇ７広島サミット開催時における交通総量抑制対策への協力について

資料４により事務局から説明

《質疑応答・意見》

会 長： 何かＧ７の詳しい情報はあるのか。

事 務 局： 詳しい情報は入って来ていない。

会 長： 予想されるのは、宮島口周辺、宮島航路と宮島島内での交通警備といったとこ

ろと思うが、情報が入ったら提供させていただく。

４ 閉会


